

Paros en clínica de Hatillo y Liceo del Sur

Salud y educación sufren

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

En paro amanecieron ayer tanto los funcionarios de la clínica Solón Núñez, en Hatillo centro, como alumnos y profesores del Liceo del Sur, en barrio Cuba.

Los primeros exigieron seguridad en el centro médico tras los actos de violencia registrados a la medianoche del pasado sábado, cuando 15 maleantes entraron a la fuerza porque querían vengarse de un joven que llegó herido.

Los trabajadores exigen que les cuiden la espalda. La Fuerza Pública se comprometió a hacer rondas para protección del personal.

Un jaranón. Entre tanto, en el Liceo del Sur se fueron a paro porque como no tienen junta administrativa, arrastran una deuda de \$15 millones con los proveedores y ya casi no hay "jama" para los muchachos. También deben luchar contra zancudos, goteras y falta de artículos para limpieza.

Para rematar les cortaron la luz porque no han pagado un recibo de \$3 millones.



En el Liceo del Sur tienen las bodegas vacías, no hay comida. G. SOLÍS



En la clínica Solón Núñez claman por seguridad. SSSANDI



JORGE CHACÓN
PROFESOR

"Para nosotros es de vital importancia resolver este problema en el colegio".



FREDDY CORRALES
PACIENTE

"No me parece que luchen así por sus cosas, porque al que afectan es al asegurado".